

Le commissaire de la GRC GIULIANO (ZACK) ZACCARDELLI

Responsabilité actuelle

Giuliano Zaccardelli a été nommé 20^e commissaire de la Gendarmerie royale du Canada (GRC) le 2 septembre 2000. En cette qualité, il est responsable de tous les aspects de la gestion et des activités courantes de la GRC et de ses quelque 20 000 employés.



Expérience professionnelle

Le commissaire Zaccardelli est entré au service de la GRC en 1970.

À l'issue de sa formation de recrue à la Division Dépôt, à Regina (Saskatchewan), il a été affecté en Alberta, où il a passé quatre ans aux services généraux. En 1974, il a été muté à la Section des délits commerciaux de Toronto, puis, en 1981, à celle de Calgary où, à titre d'enquêteur supérieur, il a dirigé plusieurs grandes enquêtes visant la criminalité en col blanc.

En 1986, il a obtenu son brevet d'officier et a été muté à la Direction générale, à Ottawa, comme officier responsable de la Sous-direction des questions d'immigration et de passeport. En 1989, il a été promu surintendant et affecté au poste d'officier responsable de la Police criminelle au Nouveau-Brunswick. En 1993, promu surintendant principal, il a été désigné officier responsable de la Police criminelle au Québec. En 1995, il est devenu commissaire adjoint et a été muté au poste de commandant de la Division O en Ontario. En 1998, il a accédé au poste de sous-commissaire -- Direction générale.

En août 1999, il a été nommé sous-commissaire à la Lutte contre le crime organisé et aux Politiques opérationnelles, poste nouvellement créé pour mieux orienter et coordonner les efforts faits par la GRC tant au Canada qu'à l'étranger pour réprimer la criminalité organisée.

Données personnelles

Le commissaire Zaccardelli est né à Prezza, en Italie. Lorsqu'il avait sept ans, sa famille s'est installée au Canada. Il a vécu à Montréal (principalement à Saint-Léonard) jusqu'à son engagement dans la GRC, en 1970.

Il parle l'anglais, le français et l'italien, et entretient des liens étroits avec la communauté italienne. Excellent communicateur, il est un conférencier et un porte-parole très demandé pour traiter du crime organisé, de la mondialisation, du cybercrime et de questions connexes.

Il détient un baccalauréat en commerce (administration des affaires) du collège Loyola. Il a suivi le programme de l'Institut national des cadres de l'École du FBI en 1998 et est diplômé du cours de commandement supérieur du Bramshill Police Staff College, en Angleterre.

Membre actif de divers comités du gouvernement et d'associations policières, il siège notamment au Comité exécutif et au Comité sur le crime organisé de l'Association internationale des chefs de

police. Commissaire Zaccardelli est aussi le président du Comité exécutif du Service canadien de renseignements criminels (SCRC).

Il habite à Ottawa avec son épouse.

Dans ses temps libres, il s'adonne à des sports d'équipe et au golf.